



35^e

Volume 10, numéro 4
Juin 2024

CÉGEP DE LA POCATIERE | CEC MONTMAGNY

Coquetel dinatoire, une première à Montmagny

Le coquetel dinatoire de la Fondation a eu lieu le **jeudi 6 juin dernier à l’Hôtel L’Oiselière de Montmagny**. La Fondation a profité de l’occasion pour procéder à l’annonce officielle de son partenariat avec Desjardins. Parmi les temps forts de la soirée, un ancien étudiant du Centre d’études collégiales de Montmagny, **M. Philippe Goulet Coulombe PhD**, a effectué une présentation pour parler de son parcours. La Fondation a également reçu un don de **1 000 \$** de la **Campagne des œuvres charitables des Chevaliers de Colomb** pour le fonds *Ensemble, réalisons des rêves !*



De gauche à droite : Noël Bélanger, directeur régional de la région 14 – Vallée du Saint-Laurent, Hélène Landry, bienfaitrice émérite et Marc Couillard, président de la Fondation du Cégep de La Pocatière



La Fondation du Cégep de La Pocatière a également profité de la présence des invités à son activité-bénéfice pour annoncer officiellement un partenariat d'une durée de cinq ans avec **Desjardins**. Grâce à la précieuse contribution de **150 000 \$** de Desjardins, la Fondation sera en mesure de poursuivre certaines actions tout en mettant en place de nouveaux projets structurants pour le bien de toute la communauté collégiale.

Rappelons que tout l'argent recueilli au cours de cette soirée sera versé au fonds qui servira à aider les étudiants dans le besoin afin que leur parcours au collégial se fasse dans les meilleures conditions possibles.

Avec le **partenariat financier de Desjardins**, l'édition 2024, du coquetel dinatoire, rapportera autour de **15 000 \$**.



De gauche à droite : Gilbert Caron, président, Caisse Desjardins de la MRC de Montmagny, Francyne Pellerin, directrice générale, Caisse Desjardins du Nord de L'Islet, François Archambault, président, Caisse Desjardins de l'Anse de La Pocatière, Normand Caron, président, Caisse Desjardins du Sud de L'Islet et des Hautes-Terres, Christiane Castonguay, directrice générale, Caisse Desjardins Centre-Est-du-Kamouraska et Marc Couillard, président, Fondation du Cégep de La Pocatière

Comme une image vaut mille mots, en voici quelques-unes de cette soirée mémorable qui se tenait pour la première fois à Montmagny.



Bourses d'accueil, de bienvenue et de valorisation

Pour la Fondation du Cégep de La Pocatière, le mois de juin est un mois occupé, entre autres, à transmettre des bonnes nouvelles aux jeunes du secondaire puisque c'est le mois où la Fondation annonce aux élèves qu'ils sont lauréats d'une bourse d'accueil, de bienvenue et de valorisation. Le trio gagnant formé du Cégep de La Pocatière, de la Fondation J. Armand Bombardier et de la Fondation du Cégep de La Pocatière a octroyé, cette année, des certificats de bourses totalisant **79 700 \$**.

Pour le Cégep de La Pocatière et le Centre d'études collégiales de Montmagny, la Fondation a remis **14 certificats de bourses de bienvenue** au montant de **300 \$** chacun, **91 certificats de bourses d'accueil** au montant de **500 \$** chacun et **30 certificats de bourses de valorisation en Sciences de la nature à Montmagny** au montant de **1 000 \$** chacun.



De gauche à droite : Francis Ouellet, représentant de la Fondation du Cégep de La Pocatière, accompagné des trois lauréates de l'école secondaire Chanoine-Beaudet : Violette Landry, bourse d'accueil, Talia Beaulieu, bourse d'accueil et Djimi Manassé Mampouya, bourse de bienvenue. Crédit photo : Pierre-Luc Rivard

De gauche à droite : Casey Robinson, bourse d'accueil, Adrien Raby, bourse de bienvenue, et Jérémy Doyon, bourse de valorisation en sciences de la nature, accompagnés de Annie Laverdière, conseillère en orientation de l'école secondaire Saint-Paul à St-Paul-de-Montminy

Daphney Gingras, de l'école polyvalente La Samare à Plessisville, lauréate de la bourse d'accueil

Cette année, les élèves provenaient de **35 écoles secondaires** du Québec. La remise officielle de ces bourses se fera au Cégep de La Pocatière et au Centre d'études collégiales de Montmagny l'automne prochain.

Le 35^e de la Fondation, une occasion unique pour elle de présenter ses réalisations

La Fondation a saisi l'occasion de son 35^e anniversaire pour se faire connaître auprès de divers publics. Elle a profité de son **assemblée générale annuelle (AGA)** tenue le **19 octobre 2023** pour souligner son 35^e anniversaire et

honoré son partenaire de la toute première heure : le **Cégep de La Pocatière**. Son indispensable appui et l'intérêt soutenu envers la Fondation lui ont permis d'évoluer et d'atteindre, voire de dépasser, ses objectifs. Elle a aussi dévoilé, lors de son AGA, l'infolettre, édition spéciale 35^e anniversaire de la Fondation.

Nouvellement membre de la Chambre de commerce de Kamouraska – L'Islet (CCKL), la Fondation a accueilli les membres de la CCKL pour un petit **5 à 7 le 7 mars 2024**. En plus d'une présentation de la Fondation, une visite guidée du Cégep de La Pocatière, effectuée par des guides expérimentés et de premier choix, a été très appréciée des invités.



Marc Couillard, président de la Fondation du Cégep de La Pocatière



Gabriel Hudon, président de la Chambre de commerce Kamouraska-L'Islet

La Fondation a aussi procédé à la création des **bourses du 35^e** à l'intention des étudiants du Cégep de La Pocatière (2 bourses) et du Centre d'études collégiales de Montmagny (1 bourse). Celles-ci, au montant de **350 \$ /chacune**, ont été remises au courant de la session d'hiver.

Finalement, une dernière activité aura lieu lors de la rentrée d'automne 2024. La Fondation aura l'occasion de rencontrer le personnel du Cégep de La Pocatière et du Centre d'études collégiales de Montmagny pour leur présenter l'ensemble de ses réalisations.

La Fondation du Cégep de La Pocatière a grandi au fil des années. Si elle a réussi à retourner plus de **3 millions** dans le milieu, c'est qu'elle a su rallier autour d'elle des personnes de cœur. Elle profite de l'occasion pour **remercier**

tous les administrateurs, membres du personnel de la Fondation, bénévoles, partenaires financiers et donateurs des 35 dernières années.

MERCI d'avoir fait don de votre temps, de vos compétences et de votre engagement.

Pleins feux sur les projets étudiants

L'année 2023-2024 a été une année record pour le dépôt de projets financés par le programme de financement des projets étudiants. Au total, **15 projets** totalisant plus de **7 000 \$** ont été réalisés.

En voici un petit aperçu en images.



L'un des chandails de la ligue d'impro



Observation de l'éclipse solaire le 8 avril 2024



Formation en pilotage de drone



Voyage au Costa Rica, techniques de santé animale

Campagne annuelle

Si vous souhaitez rejoindre les rangs de nos donateurs, voici les trois façons de donner à la Fondation :

3 façons de donner à la Fondation :

- ★ Par chèque à l'ordre de la Fondation du Cégep de La Pocatière
- ★ Par virement bancaire (contactez-nous pour les informations)
- ★ Sur notre site transactionnel :

<https://www.jedonneenligne.org/fondationducegepdelaocatiere/CAE/>



Le bon choix!

Merci, chers donateurs, d'avoir fait **Le bon choix !**

Bonnes vacances !

Prenez note que le bureau de la Fondation est fermé du **15 juillet au 5 août inclusivement**.

Le personnel et les membres du conseil d'administration de la Fondation vous souhaitent un très bel été !



*L'utilisation des termes génériques masculins permet d'alléger le texte.